

Penutupan KKN Unigres. Wakil Rektor: KKN Selanjutnya Harus Tematik

Penulis Redaksi Panjinasional - 13/08/2022

155 0



Kegiatan KKN UNIGRES di desa Banjarsari Manyar Gresik

Panjinasional.netGresik –

Penutupan KKN tahun akademik 2021/2022 Dibuka oleh wakil rektor 1 dr.H.Suyanto SH.MH.MKN. Gresik 12/8/22 ,dalam sambutan tersebut intinya Suyanto merasa puas namun tetap harus ada pembenahan program akademik,untuk KKN tahun depan sudah harus melaksanakan KKN Tematik yang artinya lebih

mengaplikasikan ilmu lebih lama lebih banyak memberikan kontribusi ke masyarakat sekitar 2/3 bulan.

Ketua panitia KKN Retno Twistiandayani S.Kep.Ns.,M.Kep. mengatakan hal yang sama.

"Karena sudah 2 tahun kita KKN online,jadi tahun ini kita ingin bikin gebrakan yang bagus,kemarin saat pembukaan kita juga menandatangani MOU dengan pihak Kabupaten Gresik (Bupati Gresik) terkait pendidikan dan lain-lain " ujar Retno mengawali wawancara dengan awak media.

"Saat ini kita hanya melakukan KKN di 5 kecamatan saja,namun harapan kita Kedepannya kita ingin mengadakan KKN di seluruh kecamatan yang ada di Kabupaten Gresik, kita ini Multi interdisipliner. jadi semua fakultas yang ada di Universitas Gresik ini, untuk mengaplikasikan juga ilmu teori yang didapatkan dari universitas ini, saya sebagai ketua KKN juga setiap hari memantau kegiatan yang mereka lakukan dalam kegiatan KKN ini, baik melalui postingan kegiatan di Instragram yang di posting oleh teman-teman mahasiswa, kami juga melakukan survey, ada survey kepuasan dari mitra KKN dan masyarakat juga, dan nanti hasilnya kita bisa melakukan evaluasi untuk KKN selanjutnya" jelas Dekan Program Studi Ilmu Keperawatan merangkap ketua LPPM (Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat) sekaligus ketua KKN UNIGRES saat ini.

Dilain tempat awak media berhasil mewawancarai salah satu Dosen Pembimbing Lapangan yang melakukan kegiatan KKN lain daripada yang lainnya,yaitu membantu warga tempat dimana mereka KKN yaitu Normalisasi Sungai, irigasi dalam jangka 20 hari, Mashudi SH.MH.

"Jadi sesuai dengan Tema disampaikan Universitas,kami selaku DPL (Dosen Pembimbing Lapangan @red) kami menjalankan tugas itu di desa Banjarsari Manyar Gresik,secara resmi mulai tgl 25 Juli s/d tgl 12 Agustus,namun teman-teman melakukan kegiatan Pra KKN , agar kita sudah tidak melakukan observasi semua program sudah tersusun saat KKN dimulai, sehingga setiap hari kita melakukan kegiatan sesuai dengan program, dihari pertama yang merupakan Tema besar,itu kita melakukan penyempurnaan SID (Sistem Informasi Desa) yang pengelolaannya SID tersebut ada pada pihak Kominfo, kemudian teman-teman KKN berusaha menyempurnakan dari SID tersebut dan Alhamdulillah dari Kepala dinas Kominfo Ninik Asrukin memberikan ruang pada kami, untuk bisa membuka

"Jadi sesuai dengan Tema disampaikan Universitas, kami selaku DPL (Dosen Pembimbing Lapangan @red) kami menjalankan tugas itu di desa Banjarsari Manyar Gresik, secara resmi mulai tgl 25 Juli s/d tgl 12 Agustus, namun teman-teman melakukan kegiatan Pra KKN , agar kita sudah tidak melakukan observasi semua program sudah tersusun saat KKN dimulai, sehingga setiap hari kita melakukan kegiatan sesuai dengan program, dihari pertama yang merupakan Tema besar, itu kita melakukan penyempurnaan SID (Sistem Informasi Desa) yang pengelolaannya SID tersebut ada pada pihak Kominfo, kemudian teman-teman KKN berusaha menyempurnakan dari SID tersebut dan Alhamdulillah dari Kepala dinas Kominfo Ninik Asrukin memberikan ruang pada kami, untuk bisa membuka password, jadi teman-teman KKN sekaligus dijadikan admin" ujar Dosen yang mengajar di fakultas Hukum UNIGRES sekaligus seorang pengacara ini panjang lebar.

Kebetulan ketua KKN untuk daerah Banjarsari Manyar Gresik yang biasa disapa Ibnu ini juga pegawai Kominfo menyampaikan sangat antusias dan bersemangat dalam melaksanakan kegiatan KKN ini.

"Keinginan Bupati Gresik saat pembukaan KKN itu, amanatnya ingin peserta KKN untuk bisa mendapatkan data valid dan termutakhir yang Ter up to date, ingin menterjemahkan program Nawakarsa Bupati itu kedalam suatu media yang bisa mengakomodir program itu. akhirnya terbentuk lah website yang diberi nama SIDesa dan kami angkat sebagai program kerja utama, dan yang lainnya itu turunannya dari program itu disesuaikan dengan disiplin ilmu masing-masing, pelaksanaan kami namakan bimbingan dan pelatihan SIDesa untuk meningkatkan perekonomian masyarakat desa dan juga sebagai sistem pelayanan satu pintu, tujuannya untuk semua pelayanan di desa seperti pengurusan KTP dll".

Banyak hal yang sudah dilakukan mahasiswa universitas Gresik dalam melaksanakan kegiatan KKN tahun 2021/2022 ini, dari mulai bimbingan tentang kesehatan, sadar hukum, perijinan, pengembangan UMKM, pendidikan dan lain sebagainya, semoga keinginan untuk melakukan KKN Tematik tahun depan dapat terlaksana, mengingat banyak desa-desa yang masih menginginkan bimbingan dan pembelajaran dari kegiatan KKN ini @Ernie..